
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

（２０２２年２月２日以降）               三重支部の現況               （２０２２年６月１日現在） 

・会 員 数： 総数５６４名 （津・北勢地区７８名 ・ 松阪地区２６７名 ・ 中南勢地区１００名 ・ 伊賀地区１１９名） 

・新入会員： 猿木 広和さん、西田 公一さん、藤本 利幸さん、利見 芳宜さん、長崎 晃稔さん､山本 敏広さん、 

大野 信さん （松阪）         ・ご 逝 去： 直江 俊弘さん（中南勢）、佐々木 政文さん（松阪） 

＜ 米寿 の方のご紹介 ＞ ２０２２年６月１２日に、伊勢市の田中幸雄様が、お元気に米寿をお迎えになられました。 

歩行時の膝痛等は杖でカバーされ、日常生活には支障が無く、必要最小限での車の運転もされておられます。 

 

 

 

 

 

 

 

松愛会の行事に参加しますと毎回、皆さん楽しそうに参加されていて、本当に良い会と思っ 
ておりました。そんな中、役員へのお誘いを受け、自分に出来るのだろうかと悩みましたが役員 

ＯＢの方から後押しをして頂き、微力ながら引き受けさせていただきました。 今後は、少しずつ 
勉強していき、皆さんに少しでも楽しんで頂けるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

３ 

この度、丸井部会長からの引継により、卓球部会の 

世話役を仰せつかりました。副部会長の金谷重慶さん 

と連携し、『健康第一、明るく楽しく』をモットーに 

少しでも技術向上ができれば･･･と考え練習に励んで 

います。卓球は必死でやると、かなりしんどいですが、少し頭も使い 

ながら無理しない程度の動きでやれば、健康維持には丁度よいスポーツです。火曜と金曜の午後に、中部台 

体育館で練習していますので、チャレンジされたい方、参加お待ちしています。先ずは見学も大歓迎です。 

 

水質調査活動 

長雨後の久々の晴れ間の海岸清掃となりました。参加者 15名は、新記録。 

主催者の挨拶後、子供を含む 100名程の団体 

は、はさみと分別の袋を手にゴミ回収を開始｡ 

約 1時間で海岸を周回し、軽トラ一杯の成果 

でした。特に防波堤の内側近くには、食後の 

ゴミが沢山散乱しておりました。（担当:大橋）  

（報告：木村 元治さん） 

 

 

 

 

 

 

2004年から毎年 6月に開催されている「全国一斉水質調査」に 

初めて参加しました。専用の調査キットとマニュアルをもとに、 

櫛田川の上流から下流までの 5ケ所で調査を行いました。実際に 

川の生き物は(写真のように)沢山いて、我々の汚染により決して 

生態系を崩してはいけない！と感じた次第です。（担当：杉井） 

また第３部はアルコー 
ル無しで懐かしの写真を 

見ながらの昼食と全会員 
を対象とした、くじ引き 

大抽選会や趣向を凝らし 
たビンゴ大会が開催され、年男の楢﨑さんの一本 

締めでお開きとなり、友愛・親睦を深めることができました。(報告:大江) 

 

社会貢献 

ビンゴ＋輪投げで賞品ゲット 社会貢献募金に名称変更 

２等当選の出席者４名 

2011年にﾊﾟﾅを定年退職後、他社で９年余り働きまして、2020年に完全リタイヤしました。 
今回、お世話になったﾊﾟﾅＯＢの皆さんと交流し、支部の活性化のお手伝いが出来たらと思い、 

役員をさせて頂くことになりました 松愛会の一年生です。私自身は、健康問題で苦労しました 
ので、支部の活動を通じて、健康について、お役に立つよう活動したいと思っています。 
 

松阪のトランス工場、回路基板工場出身の 65 歳です。退職して 3年程は働いていたので、 
松愛会活動は、「みえだより」を見るぐらいでした。２年半前の 12月に山歩き部会に初めて参加 

させて頂き懐かしい先輩方とお会い出来、共通の時間を過ごせた事が新鮮でした。今回、支部 
役員として、普段お会い出来ない皆さんとの『橋渡し役』として、頼って頂けるよう、活動してまいります。 

第２部では、間々田佳子さん㊨による「顔の筋 
トレで脳を活性化を！」と題した特別講演があり、 

全員が鏡を見ながら顔筋トレを実践し、変化した 
自分の顔を見て、大いに盛り上がりました。 

 

第 1 部の総会では、稲垣旧支部長より昨年度の実績報告と堀口新支部長より２０２２年度の報告 
があり、全員の拍手で承認されました。今年度は、新役員が４名(3 ﾍﾟｰｼﾞの皆さん)となる役員世代 

交代と、支部２０周年・本部５０周年の記念セレモニーがありました。（稲垣さん杉井さんは顧問に） 

退任された鈴木さん･山田さん･大橋さん 

来年には後期高齢者の仲間入りをします。貴重な毎日を、意味ある物にする為に、 

新たな出会いと触れ合いを求めて、堀口支部長を中心とした松愛会活動を、盛り上げ 
てゆきます。その為にも、皆様が「友愛」・「親睦」・「貢献」の松愛会活動に、関心を 

持って頂き、積極的にご参加をされるよう、よろしくお願いいたします。 
個人的には、健康寿命を延ばして、育爺と自己研鑽(特に英語力の向上)に励みたいと思います。 

 


